



## PARTENARIAT

Le Cercle des Nageurs est sensible au sujet lié à la cause environnementale dans les milieux aquatiques. C'est ainsi que lorsque nous avons eu vent du projet initié par « Shark Rebellion », notre association a pris contact avec son responsable.

C'est ainsi que plusieurs nageurs de notre association ont pu tester ses maillots de bains ainsi que d'autres articles de la marque.

Le retour de la part de nos nageurs mais également de nombreux sportifs d'élite au niveau national sont tous unanimes, les maillots de bains sont tendances et le textile est agréable à porter.

Fort de ces échanges, notre association a engagé des négociations en vue d'un partenariat avec la marque « Shark Rebellion ».

C'est ainsi que nous avons le plaisir de vous annoncer la signature imminente de notre premier partenariat. Notre volonté et celle de la marque et que pour les prestations fournies par « Shark Rebellion » soit garantie, l'ensemble de nos nageurs au club soit équipé avec un maillot de bain de la marque lors de nos entraînements.

Prochainement et pour les nageurs du pôle de la natation sportive avancée soit les nageurs au bénéfice d'une licence, des tenues de bains pour les compétitions seront disponibles une fois qu'elles auront été certifiées par la FINA (en cours). Par ailleurs, divers produits ont déjà été développés comme les bonnets de bains ou des tenues pour maintenir les nageurs au chaud.

Nous avons le plaisir de vous présenter le projet final de partenariat lequel nous l'espérons, motivera les nageurs afin de se montrer performant lors des compétitions à temps limite tant pour les championnats romands de natation que les championnats Suisse.

Nous sommes heureux de pouvoir débuter cette collaboration avec cette jeune marque et dont son avenir s'annonce rayonnant. De nombreux clubs sont en discussion et/ou ont signé un partenariat.

Loic Zbinden

Président

Site internet : <https://sharkrebellion.com/homepage-cta-mobile/> (en anglais pour le moment)